

Vous avez été très nombreux à demander à entrer comme amis en contact Facebook avec moi, j'ai été submergé par les dizaines de milliers de commentaires et de demandes et je suis vraiment désolé de ne pas avoir pu répondre à chacun. Facebook bloque à un maximum de 5000 amis, et je ne pourrai en accepter plus, j'ouvre donc cette nouvelle page qui vous permettra de suivre mon actualité et d'échanger en espérant que nous serons très nombreux à mener des combats en commun dès lors qu'ils seront justes et solidaires.

[Pour suivre la page, cliquez ci-dessous :](#)



3 976 J'AIME

Hervé Feron

Personnalité publique